

# 尾奈学校だより (尾奈小版)

R5.5月号



尾奈小



いつの間にか陽ざしは力強くなり、真っ青な青空の下できらきら輝く木々の若葉には、初夏さえ感じるようになりました。昼間は汗ばむこともあります。朝夕はまだ肌寒いことが多く、体調を崩しやすい時期でもあります。着衣を調節しながら、元気よく過ごしてもらいたいと思います。

## 新型コロナウイルス感染症が5類へ移行

報道等でも取り上げられましたが、5月8日をもって「新型コロナウイルス感染症」の感染症法上の位置づけが5類感染症へと移行されました。それに伴い、本校での感染症対策及び対応が変更となりました。詳細は5月10日付の案内文書にある通りです。マスクの着用についても既にご案内させていただいておりますが、制限は設けません。

ただし、これで新型コロナウイルス感染症が収まったわけではありません。インフルエンザが流行っている地域もあると聞いておりますので、感染症、疾病などに対する日常的な予防を継続していきたいと思います。



## 交通安全教室・交通安全モデル校指定書授与式

4月20日(木)に「交通安全教室」を行いました。低学年・中学年・高学年に分かれ、細江警察署の交通安全指導員さんに御指導をいただきながら、校内や校外で交通安全について学びました。低学年児童は、校区に出て歩行訓練を行いました。尾奈駅前の横断歩道では、左右をしっかりと確認し、手を上げて渡ることができました。中学年児童は、運動場で自転車の乗り方訓練を行いました。交通安全指導員の方から安全な自転車の乗り方についての話を聞き、運動場に作られたコースを正しく走ることができました。高学年児童は校区に出て、自転車の乗り方を練習しました。どの子ども道路の左側を安全に走行することができました。



今年度、尾奈小学校は「交通安全教育推進モデル校」に指定されています。この日の昼には、尾奈小校長室でモデル校指定書授与式も行われました。



## 1年生、縦割り班よろしくね集会

4月21日(金)に「1年生、縦割り班よろしくね集会」を行いました。6年生全員でアイデアを出し合い、企画・運営をしたものです。3・4年生による学校クイズや5年生からのプレゼント、全校児童による校歌で1年生を歓迎しました。

そのあと幼稚園のきりん組さんたちが合流して、新しい縦割り班での活動です。はじめの自己紹介ではかなり緊張していた様子のきりん組さんたちでしたが、ゲームが始まると表情が緩み始め、最後はみんなとても楽しそうにジェスチャーゲームに取り組んでいました。最後には縦割り班ごとに集合写真を撮りました。



## 学校たんけん

5月2日(火)、1・2年生が生活科の時間に学校たんけんを行いました。2年生がリーダーとなって進めました。2人組や3人組になって、特別教室や体育館、廊下などを回りました。タブレットやボードを持って、調べたことや見つけたことを記録していました。たくさんの発見ができたことでしょう。



EXPASA 浜名湖 (浜名湖 SA) 「かがやきテラス」にて、尾奈小学校・尾奈幼稚園の作品が掲示(4/19~5/24)されました。次回は10月18日から11月15日までです。